	ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ
К ДОГОВОРУ № ______/K ОТ _________________
	ADDITIONAL AGREEMENT
TO THE CONTRACT № ______/K DATED ________

	
	

	г. Одесса                                                       __________г.
	Odessa                                                            ___________ 

	
	

	Настоящее Дополнительное соглашение (далее – Дополнительное соглашение) к Договору №________/К от ___________ заключено между ДОЧЕРНИМ ПРЕДПРИЯТИЕМ «КОНТЕЙНЕРНЫЙ ТЕРМИНАЛ ОДЕССА» КОМПАНИИ «ЭЙЧ ЭЙЧ ЭЛ ЭЙ ИНТЕРНЕШНЛ ГМБХ» (предыдущее наименование – Дочернее предприятие «ГПК УКРАИНА» компании «ГПК Гамбург Порт Консалтинг ГмбХ» (ФРГ)), оператором контейнерного терминала Одесского морского порта, именуемым в дальнейшем «Оператор», в лице генерального директора г-на Коккина А.А., действующего на основании Устава, с одной стороны, 

и ___________________________________________, именуемое в дальнейшем «Экспедитор», в лице директора _______________________, действующего на основании Устава, с другой стороны, о нижеследующем:
	This Additional Agreement (hereinafter – Additional Agreement) to the Contract No. _________/K dated ________________ is entered by and between SUBSIDIARY COMPANY “CONTAINER TERMINAL ODESSA” OF THE COMPANY “HHLA INTERNATIONAL GMBH” (previous name – Subsidiary Company “HPC UKRAINA” of the company “HPC Hamburg Port Consulting GmbH” (Germany)), the operator of the container terminal of Odessa Sea Port, hereinafter referred to as “Operator”, represented by the General Director Mr. Kokkin A.A. acting in conformity with the Charter of the Company, on the one side, 

and ______________________________________________, hereinafter referred to as “Forwarder”, represented by Director Mr. ___________________________, acting in conformity with the Charter of the Company, on the other side, as follows:

	
	

	1. Стороны пришли к взаимному соглашению изложить Договор и Приложение №1 в новой редакции (прилагается).
	1. The Parties agreed to state the Contract and Addendum No. 1 in new edition (enclosed).

	
	

	2. Настоящее Дополнительное Соглашение является неотъемлемой частью Договора, составлено в двух экземплярах, по одному для каждой из сторон, вступает в силу с 01.02.2018.
	2. The present Additional Agreement is an integral part of the Contract, made in two originals, one for each party, comes into effect from 01.02.2018.

	
	

	«Оператор»
	“Operator”

	ДП «КТО»                                        
Украина, 65026, г. Одесса, Таможенная пл., 1

код ЕГРПОУ 31506059
	SC “CTO”

1, Tamozhennaya Sq., Odessa 65026, Ukraine
USREOU Code: 31506059 

	                                                                  ______________________________

	Генеральный директор
	General Director

	Коккин А.А.
	Kokkin A.A.

	
	

	
	

	«Экспедитор»
	“Forwarder”

	
	

	
	

	                                                               ______________________________
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